

2018年 11月 15日 (木)

5年生「おにぎり Party」

4月からの稲作学習のまとめとして、昨日(14日)はおにぎりパーティを行いました。今年も5年生は茨城県でお世話になっている大塚さんの水田にて5月に田植え(AB組)を体験することができました。

5月から、学校の水田でも茨城県産「こしひかり」の苗を大切に育ててきました。代かき、田植え、雑草取り、観察、水の管理、稲刈り、脱穀、粃摺りと作業を重ねてきて、その玄米を精米機にかけて白いお米とぬかに分けました。そして学年活動のグループに分かれての作業です。20kgのご飯があつという間におにぎりに姿を変えました。学校水田の「東米」と大塚さんからいただいたお米を食べ比べ、味の違いを感じることができました。

この稲作学習を通じて、消費者としての立場だけでなく生産者の立場に立つことで、食べ物を大切にする気持ちや育てることの苦勞、「食べる」ということは、命を頂戴することであることを感じたことだと思います。今後とも日本の食料自給率に興味をもったり、自分たちが生きているということに感謝して食事をしてほしいと思います。東小学校での“23年目”の稲作を無事に終えることができました。お世話になった皆様、本当にありがとうございました。

5年生

